

Wahlkreise gewählt an der Stelle des am 30. Juni verstorbenen Hrn. Philipp Anton von Segesser, Regierungsrath, in Luzern.

Herr Nikolaus Durrer, von und in Kerns, Landammann des Kantons Unterwalden ob dem Wald, gewählt vom 27. eidgenössischen Wahlkreise am 28. Oktober 1888 für den am 4. August verstorbenen Hrn. Landammann Hermann in Sachseln.

Herr Jakob Lüthy, von und in Schöftland (Aargau), Gemeindevorsteher und Großrath, am 28. Oktober 1888 gewählt im 36. eidgenössischen Wahlkreise, in Ersetzung des demissionirenden Hrn. Ludwig Karrer, von Teufenthal, in Bern.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 29. November 1888.)

Der Bundesrath hat dem Hrn. Ferdinand Jacques Raphaël von Ernst, in Bern, das Exequatur zur Ausübung der Funktionen eines niederländischen Vizekonsuls ertheilt.

(Vom 1. Dezember 1888.)

Dem Kanton Bern ist für die am Narrenbach in der Gemeinde Diemtigen auszuführenden Vollendungsarbeiten ein Bundesbeitrag von 40 % der wirklichen, auf Fr. 16,500 veranschlagten Kosten bewilligt worden; dem Kanton Schwyz für die Korrektion des untern Laufes des Spreitenbachs und des Mosenbachs bei Lachen ein Bundesbeitrag von $\frac{1}{3}$ der Kosten (Voranschlag Fr. 28,500); dem Kanton Graubünden für die Korrektion der Moësa zwischen Cabiolo und Sorte ein Beitrag von $\frac{1}{3}$ der Kosten (Voranschlag Fr. 144,750) und für die Verbauung der Wildbäche Val Vileit und Sanzano

(Gemeinde Brusio) ein Beitrag von 50 % der Kosten (Voranschlag Fr. 38,000).

Der Bundesrath wählte:

(am 1. Dezember 1888)

als Postbüreauchef in Luzern: Hrn. Gotthard Engelberger, von Stansstad (Unterwalden), in Luzern;

(am 3. Dezember 1888)

als Postkommis in Romanshorn: Hrn. Jakob Etter, von Mauren (Thurgau), Postkommis in St. Gallen;

„ „ „ „ Jgfr. Emma Stähelin, Postaspirantin, von Steinebrunn (Thurgau), in Romanshorn;

„ Telegraphist in Oberegg: Hrn. Wilhelm Locher, v. Oberegg (Appenzell I. Rh.), Postablagehalter daselbst;

(am 7. Dezember 1888)

als zweiten Topographen des eidg.

Topographischen Bureau: Hrn. Max Rosenmund, v. Liestal;

„ Posthalter in Avenches: „ Frédéric Chuard, von und in Avenches (Waadt);

„ Postkommis in Chaux-de-Fonds: Jgfr. Louise Reinhardt, Postaspirantin, von Signau (Bern), in Courtelary;

„ Telegraphistin in Rothen-thurm: „ Anna Styger, von Rothen-thurm (Schwyz), Postablagehalterin daselbst;

„ Telegraphistin in Croix-de-Rozon: Frau Marie Tournier, von Bardonnex (Genf), in Croix-de-Rozon.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1888
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	53
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.12.1888
Date	
Data	
Seite	942-943
Page	
Pagina	
Ref. No	10 014 181

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.